

GRANADA

La Reserva Federal de EE UU designa al profesor Carbó como consultor permanente

El ex decano de la Facultad de Económicas asesorará e informará sobre la economía europea e investigará sobre la posible reestructuración financiera

08.01.09 - ANDREA G. PARRA | GRANADA

En primera línea del análisis de la economía mundial. Es donde estará el catedrático de Análisis Económico de la Universidad de Granada (UGR), Santiago Carbó Valverde, que será consultor permanente de la Reserva Federal de Estados Unidos (EE UU). Tras su estancia de seis meses el año pasado en la central de Chicago ha recibido la cláusula de confidencialidad para que firme el contrato para trabajar con ellos de manera indefinida. El ex decano de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la institución universitaria granadina ha dicho que sí. La oferta la recibió el día de Reyes.

Este fichaje en estos momentos de crisis supone una gran oportunidad para el catedrático y mayor prestigio para la Universidad granadina. No todas las universidades tienen entre sus profesores uno que sea requerido por una organización como la Reserva Federal. Carbó realizará trabajos de investigación y asesoría y no se desvinculará de la Universidad granadina.

Carbó viajará varias veces al año a las sedes de la Reserva Federal y también será requerido para que exponga sus trabajos

en otras ciudades. Tras su estancia en Chicago los primeros meses de 2008 Carbó continuó realizando algunos trabajos con



EN EE UU. Carbó en la Reserva Federal, el año pasado. / IDEAL

la Reserva Federal, pero ahora le han confirmado que será «indefinida» la colaboración. Viajará principalmente a Chicago, aunque también irá a Washington y otras ciudades como Boston. Ese viaje lo tiene programado para el mes de abril. Puede que en febrero también tenga que ir a Nueva York.

El catedrático de Análisis Económico realizará trabajos relacionados con la economía bancaria. Deberá trasladar a la Reserva Federal informes sobre los efectos, por ejemplo, de las ayudas de los gobiernos a los bancos. No sólo analizará los efectos en España sino que lo hará en el resto de los países europeos. Investigará sobre las consecuencias de estas intervenciones así como las perspectivas de esta práctica que hasta ahora no se había materializado y que se 'ha rescatado de los cajones' en varios países.

Trabajos

Santiago Carbó, que cuenta con numerosas investigaciones y es un científico de reconocido prestigio nacional e internacional como se puede comprobar con este nuevo nombramiento, advierte de que se han tapado algunas tuberías y salidas de agua, pero hay «datos preocupantes». Agrega que «la economía no va recuperarse tan rápidamente» como esperaban algunos dirigentes.

La segunda línea en la que también trabajará el catedrático para la Reserva Federal, será en la posibilidades de reestructurar el sistema financiera. O dicho de otro modo, en la probabilidad de que haya fusiones y adquisiciones por parte de los bancos y cajas.

Esas no son las únicas líneas de investigación del catedrático Santiago Carbó. En su trabajo de hace años también incluye el tema de la financiación familiar y las tarjetas de crédito. Explica que no se trata de una burbuja exactamente, pero «también tiene sus consecuencias» este tipo de prácticas. Las tiene tanto a nivel nacional como internacional.

El catedrático del departamento de Teoría Económica e Historia de la Universidad de Granada ha centrado estos años sus investigaciones en campos de interés como la banca y finanzas, los sistemas de pago, la organización industrial y el crecimiento económico. Ha sido decano de la Facultad de Ciencias Económicas hasta hace poco y también colabora y trabaja a nivel científico con otras instituciones como la Fundación Española de Cajas de Ahorros (Funcas).

Carbó ha realizado numerosos proyectos de investigación con diversos organismos, entre los que destacan el Ministerio de Educación y Ciencia, la citada Fundación de las Cajas de Ahorros, Comisión Europea, Fundación BBVA e Instituto Valenciano de Investigaciones Económicas. Hace unos días ha vuelto, además, de San Francisco tras participar en el foro internacional económico más importante. Al mismo han asistido más de una decena de premios Nobel.

El catedrático de Análisis Económico es autor de numerosos artículos sobre el sistema financiero. Los estudiantes de la UGR pondrá seguir disfrutando de este especialista que asesorará a la Reserva Federal en temas de una gran importancia en los momentos tan trascendentales en materia económica, que se viven en España y el resto del mundo.

1 de 1 08/01/2009 13:40